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Einreicher: 
Stadtverordnete Dr. Lotz 
 
Betreff: 
Babyklappe 

 Erstellungsdatum 16.11.2004 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Mit der DS 02/SVV/0660 wurde der Oberbürgermeister beauftragt zu prüfen, ob die Einrichtung einer 
Babyklappe in Potsdam zweckmäßig und notwendig ist. 
Im Ergebnis dieser Prüfung hatte sich das St. Josefs Krankenhaus bereit erklärt, eine solche 
Babyklappe einzurichten. 
 
Wie oft wurde diese in der Zwischenzeit in Anspruch genommen? 
 
 
Antwort: 
 
Nach Rücksprache mit dem St.-Josefs-Krankenhaus wurde die Babyklappe bisher nicht in Anspruch 
genommen. 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 
 


